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Indico à Mesa desta Casa e Leis, que envie oficio ao Prefeito Municipal de
Corumbá, solicitando que o mesmo determine que seja providenciado um
estudo para a reativação e ou implantação de uma sub prefeitura no
Distrito de Albuquerque.
Segundo os moradores mais antigos daquela região, a subprefeitura era de
grande valia para a comunidade e desde que a mesma deixou de funcionar
muitos serviços passaram a sofrer desinteresse por parte poder publico.
Uma subprefeitura poderia atender as demandas de todas as localidades
vizinhas, como: São Gabriel, Mato Grande, Porto Morrinho, Porto
Esprança, etc..
Sabemos que o momento ainda é de ajustes e por isso venho atraves desta
indicação solicitar que vossa senhoria olhe por aquelas comunidades.

 

SALA DAS SESSÕES, 03 de Dezembro de 2019

João Mario Esteves Lima
Vereador(a) - PP
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